

## **AVEPA... una apuesta por la formación**

Hemos pasado ya el ecuador del segundo ciclo de la Formación Continuada y a juzgar por las opiniones de las encuestas y con una asistencia que supera las tres mil quinientas inscripciones, podemos sacar la conclusión de que la mayoría de los socios valora y reconoce el gran esfuerzo que representa para A.V.E.P.A. el diseñar unos programas de calidad, buscar ponentes cualificados, con un buen nivel científico, buena capacidad de comunicar, y además que no estén motivados por factores económicos.

Las encuestas han sido en realidad la vara de medir los programas, ponentes, organizadores, salas, etc., en resumen, la forma de saber lo que gusta, lo que no gusta y lo que se echa de menos. Gracias a ellas podemos saber qué tipos de programas se prefieren y también lo que debemos retirar de estos.

Lo que más se ha valorado en la Formación Continuada es la visión práctica de las presentaciones, mostrando el enfoque científico desde el punto de vista del Clínico y en la realidad del día a día.

No han sido muy valoradas las conferencias de contenido denso, montadas sobre bases teóricas, y sin aplicación directa en la Clínica de tipo medio.

Tal vez se ha echado de menos un circuito más amplio, llevando la Formación Continuada no sólo a los puntos estratégicos de la geografía sino también intercalar lugares algo más desamparados en actos científicos, y en los que, para asistir a cualquier Seminario, Curso, o Congreso, conlleva un sacrificio añadido. En este sentido creo que podemos, y debemos, hacer un mayor esfuerzo.

Creo que la Formación Continuada está calando no sólo en los Veterinarios recién licenciados que buscan el encuentro de la Clínica y la Ciencia, sino también en aquellos que llevando ya años de ejercicio y que ven en la Formación Continuada un método eficaz para refrescar conceptos y actualizar protocolos.

Espero y deseo que el desgaste que produce el tiempo sobre las personas y sobre las ideas no afecte a lo que en mi opinión ha sido uno de los mejores proyectos de nuestra Asociación.

J. Ballester Duplà

